

PARTENAIRE ASSOCIÉ

mgen

GRUPE vyv

16^e Biennale
de Lyon
art contemporain

manifesto
of fragility

INVITATION

Le Groupe MGEN a le plaisir de vous inviter à la rencontre-débat

« Les artistes en terrain hospitalier ? »

Trois projets artistiques inspirants réalisés dans les hôpitaux,
dans le cadre de Veduta, programme de la Biennale d'art contemporain
et du dispositif Culture & Santé Auvergne-Rhône-Alpes

Jeudi 8 décembre 2022 de 9h30 à 17h00
aux Usines Fagor

65, rue Challemel-lacour – Lyon 7^{ème}

Organisée par MGEN en partenariat avec le Biennale de Lyon
et en association avec la Mission Culture et Patrimoine historique des Hospices Civils de Lyon,
Et l'association interSTICES, Culture & Santé Auvergne Rhône-Alpes

PROGRAMME :

- **Présentation par les artistes** de leur projet :
Laura Ben Haïba & Gaëlle Foray, Aurélie Pétreil, Elodie Lefèbre
- **Présentation** de la 16^e édition de la Biennale d'art contemporain et de Veduta
par **Isabelle Bertolotti**, Co-directrice de la Biennale de Lyon et directrice artistique
- **Table ronde** avec les artistes et des acteurs du milieu hospitalier
Sous le regard d'Arnaud Théval, artiste et maître de conférences en art
dont le travail croise les démarches anthropologiques, documentaires et philosophiques
- **Visites des espaces d'exposition** avec des médiateurs de la Biennale (sur réservation).

Possibilité de se restaurer sur place

Renseignements & inscription dans la limite des places disponibles
(obligatoire **avant le 18 novembre 2022**)

en cliquant sur le lien : bit.ly/Artistes-Hopital-8-Decembre

Un évènement régional en partenariat avec :



interstices
Structure Territoires Innovation
Culture et Santé en Auvergne-Rhône-Alpes